

[View this email in your browser](#)



Recours collectif tabac / Tobacco Class Action

Nouvelles septembre 2020 / News September 2020

Bonjour,

Vous recevez ce courriel parce que vous êtes inscrit au recours collectif contre les compagnies de tabac.

Comme vous le savez, le 20 février dernier, la Cour supérieure de l'Ontario a suspendu le recours collectif jusqu'au 30 septembre 2020.

Les compagnies de tabac demandent maintenant que la suspension soit renouvelée jusqu'au 21 mars 2021. Nous faisons tout ce qui est légalement et humainement possible de faire pour faire progresser le dossier. Une suspension additionnelle est cependant presque inévitable vu la complexité du dossier et le nombre de créanciers impliqués.

Une audition a été fixée le 29 septembre pour déterminer si cette suspension devrait être levée ou prolongée par le juge supervisant les procédures en vertu de la LACC. Nous y serons pour défendre les intérêts des membres.

Pour consulter les procédures produites par les compagnies de tabac, vous pouvez consulter les sites des contrôleurs:

- FTI consulting (Imperial tobacco): <http://cfcanada.fticonsulting.com/imperialtobacco/motions.htm>
- Deloitte (JTJ Macdonald Corporation) : <https://www.insolvencies.deloitte.ca/en-ca/pages/JTJMacdonaldCorp.aspx>
- Ernst & Young Inc. (Rothmans, Benson & Hedges): <https://documentcentre.ey.com/#/detail-engmt?eid=402>

Merci pour votre confiance et votre collaboration.



Trudel Johnston & Lespérance

T. 438 384-7230 ou 1-888-880-1844

Hello,

You are receiving this email because you have registered in the class action against the tobacco companies.

As you know, on February 20, the Ontario Superior Court stayed the class action until September 30, 2020.

The tobacco companies are now asking that the suspension be renewed until March 21, 2021. We are doing everything legally and humanly possible to move the case forward, but an additional stay is almost inevitable given the complexity of the case and the number of creditors involved.

A hearing has been scheduled for September 29 to determine whether this stay should be lifted or extended by the judge supervising the CCAA proceedings. We will be there to defend class members' interests.

To consult the proceedings filed by the tobacco companies, you can consult the sites of the monitors:

Thank you for your trust and cooperation.

©2020 TJL

Courriel/Email: tabac@tjl.quebec

AVIS DE CONFIDENTIALITÉ: Ce courriel est confidentiel et peut être protégé par le secret professionnel. Si vous n'en êtes pas le destinataire visé, veuillez en aviser l'expéditeur immédiatement et supprimer le courriel; vous ne devez pas le copier, ni l'utiliser à quelque fin que ce soit, ni divulguer son contenu à qui que ce soit.

Want to change how you receive these emails? You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).